

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

05 de septiembre de 2025

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	Reglamento de Tránsito se aplica sin excepción	En la CDMX, el Reglamento de Tránsito se aplica sin distinción, al menos eso aseguró el jefe de la policía, Pablo Vázquez, luego de que, durante la rodada convocada por la exalcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, fueran remitidas al corralón un centenar de motocicletas por infringir el reglamento. Don Pablo afirmó que no se trató de una acción particular en contra de alguien, sino que los asistentes a la rodada del pasado domingo cometieron diversas infracciones, motivo por el cual los elementos actuaron en consecuencia.
EL GRÁFICO	Binoculares	Confirma	Por si hiciera falta, ayer el Secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, Pablo Vázquez, mencionó que las detenciones y remisiones realizadas el fin de semana durante la rodada organizada por la exalcaldesa Sandra Cuevas, se realizaron a partir de que motociclistas violaron el Reglamento de Tránsito y no tuvieron ningún tinte político, como dijo Cuevas.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Sueldo digno	Rubén Moreira desempolva la Constitución y la lanza como ultimátum contra el Senado, exigiendo que se publique ya la reforma al artículo 123. ¿Su urgencia? Que maestros, enfermeros, médicos, policías y militares no ganen menos que el promedio registrado ante el IMSS, 16 mil 777.68 pesos.
EL GRÁFICO	Al Tiro Salvador Guerrero Chiprés	Prepotencia sobre ruedas	Prepotencia sobre ruedas a civilidad, en algunos casos, parece bajarse antes de arrancar el motor. Un episodio más de arrogancia y discriminación se viralizó y exhibió el momento en que una conductora, detenida para la prueba del alcoholímetro, resiste la indicación e insulta a una oficial de tránsito. ¿Por qué hay quienes se sienten con derecho de insultar a un policía? La cultura cívica no es un tema menor, es la base de la convivencia social. En lugar de ver al agente como representante del orden legal, se le relega como blanco de insultos.

Síntesis informativa

05 de septiembre de 2025

BASTA	Altavoz Salvador Guerrero Chiprés	Nueva toga del poder	Por primera vez, quienes portan la toga fueron electos mediante el voto. El acompañamiento institucional con la presencia de César Cravioto, Secretario de Gobierno; la Fiscal Bertha Alcalde; la Consejera Jurídica, Eréndira Cruzvillegas; el general Rus Peñaloza Meneses, Coordinador de la Guardia Nacional en CDMX, y el Capitán de Navío Octavio Azcuaga, Coordinador Operativo de Seguridad en la capital refuerza la noción de trabajo coordinado y conjunto.
-------	---	----------------------	--

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Rozones	Rescate oportuno	Algo para destacar, nos dicen, fue el oportuno rescate de dos agentes de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana federal , que habían sido secuestrados en el municipio de Álvaro Obregón, Michoacán, por integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Un año de guerra	De acuerdo con información del diario El Noroeste, la noche del viernes 29 de agosto un grupo armado atacó el exterior del área de urgencias del Hospital Civil de Culiacán y mató a personas que esperaban noticias de sus pacientes internados.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	A tope el fuego amigo en San Lázaro	Nos cuentan que la legisladora Dolores Padierna ha estado cabildeando , supuestamente a nombre de la presidenta, para mover las piezas en la vicecoordinación de la bancada guinda en la Cámara de Diputados.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Pide Monreal serenidad a su hermano	Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, pidió a su hermano "serenarse" en su aspiración a la gubernatura de Zacatecas y en sus acusaciones contra militantes del partido. Lo calificó como "un rebelde con causa".
EL FINANCIERO	Confidencial	Se estrena Kenia, contra la opacidad en San Lázaro	En su primer evento en el Palacio Legislativo de San Lázaro, la presidenta de la Mesa Directiva, Kenia López Rabadán, lanzó el primer dardo contra la mayoría de Morena.

EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Debuta Kenia con paquete económico	Citados el próximo lunes están los diputados federales para recibir el Paquete Económico 2026 de manos del secretario de Hacienda, Édgar Zamora.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Guindas y Verdes se divorcian en Tamaulipas	El amor entre Morena y el Partido Verde se murió en Tamaulipas , donde rompieron alianza y decidieron que en 2027 cada uno irá por su lado a la elección.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Para amortiguar	Dentro de veinte días se cumplen once años de la desaparición de los 43 estudiantes de la normal de Ayotzinapa, Guerrero.
LA JORNADA	Editorial	EU: matonismo internacional	Hoy el presidente Donald Trump firmará una orden ejecutiva para renombrar al Departamento de Defensa como "Departamento de Guerra" .
MILENIO	Trascendió	Paquete Económico 2026	Que la presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo , adelantó que la próxima semana se recibirá el Paquete Económico 2026, con las bases de lo que se podrá hacer el siguiente año desde la administración pública.
MILENIO	Duda razonable	El bla, bla, bla de la austeridad	Llega un nuevo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y qué es lo primero que repite en todas sus intervenciones y entrevistas... que si la austeridad para acá, que si la austeridad para allá.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	El problema es AMLO, no Trump	La presidenta Claudia Sheinbaum enfrenta a dos personajes. Uno, Donald Trump , que ha resuelto con una habilidad desconocida, el otro, Andrés Manuel López Obrador, que insiste en mantener sumando desde Palenque vía Morena.
LA RAZÓN	Marcaje personal Julián Andrade	Salario mínimo, la batalla de la CDMX	A hora que está claro que el aumento al salario mínimo fue un factor determinante para lograr la disminución de la pobreza , conviene recordarlo que fue una larga batalla para derrotar prejuicios y malas lecturas económicas.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Sale muy gallo El Pollo	Sin tanta exposición mediática como otros gobernadores, Ricardo El Pollo Gallardo aletea con fuerza en el gallinero político en San Luis Potosí, donde es un fenómeno entre sus gobernados.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Justicia "popular" o constitucional	La Corte no se ocupa del trabajo habitual de juzgados , para eso se creó el persecutorio Tribunal de Disciplina.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Presupuesto 2026, paquetazo que tiene el gobierno	El próximo lunes , a más tardar, la Secretaría de Hacienda deberá entregar a la Cámara de Diputados el paquete económico del próximo año : la Ley de Ingresos, el Presupuesto de Egresos y la Miscelánea Fiscal.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	La cachetada de EU y plenos poderes a Ebrard	Marcelo Ebrard ha recibido poderes plenipotenciarios de la presidenta Claudia Sheinbaum para negociar todos los acuerdos comerciales en el mundo.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Presidenta Sheinbaum, no destruya Ensenada	Playas sí, contenedores no, playas sí, contenedores no. En la reinauguración del Teatro de la Ciudad de Ensenada hace cinco días, los asistentes corearon la protesta con la que la sociedad de ese emblemático puerto rechaza un proyecto de Claudia Sheinbaum.

Síntesis informativa

05 de septiembre de 2025

EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	"No me importa lo que digan las Naciones Unidas"	Hay de estilos a estilos en política y en la vida parlamentaria , contrastes entre figuras de un mismo partido. Pongo el ejemplo del senador Gerardo Fernández Noroña y el del diputado Ricardo Monreal.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge	Rubio, Ecuador y el narco mexicano	Luego de su visita a México, el secretario de Estado, Marco Rubio, fue a Ecuador , cuyo presidente, Daniel Noboa, es uno de los más cercanos mandatarios latinoamericanos a Donald Trump.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La censura, o el silencio como rutina	Dijo la presidenta Claudia Sheinbaum en su primer Informe de Gobierno que no hay censura en México , donde "se practica la mayor libertad de expresión de toda la historia".
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Por la obsesión del Richar Gallardo, la alianza Morena-Verde está naufragando	Se acuerdan de que la presidenta, tras el escandaloso caso de Andrea Chávez, pidió medida y todo parece indicar que quien hizo oídos sordos a su llamado fue la esposa del Richar Gallardo y senadora también del Verde, Ruth González, quien lleva en campaña anticipada varios meses, gastando carretadas de dinero en su posicionamiento personal.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar	Corrijo: buena visita	Creo que le fue bien a la presidenta Sheinbaum en la que pensé que sería una visita incómoda del secretario de Estado, Marco Rubio.
MILENIO	Prácticas indecibles Rafel Pérez Gay	Arnoldo Kraus	Arnoldo Kraus dedicó su vida a la ciencia y a la literatura. Estudió durante años bioética, esa frondosa rama de la ciencia dedicada al conocimiento de esos dos momentos de la vida en los cuales no podemos valerlos por nosotros mismos.
EL UNIVERSAL	Gran Angular Raúl Rodríguez Cortés	Sheinbaum salió bien librada	Como balde de agua helada cayó a los vendepatrias el resultado de la primera visita a México del secretario de Estado norteamericano Marco Rubio a la presidenta Claudia Sheinbaum.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Soy Ezequiel Elizalde, víctima de secuestro	Descalificado, humillado por quienes celebraron como una victoria la liberación del secuestrador Israel Vallarta, Ezequiel Elizalde nos hace llegar una copia de la carta que le envió hace unos días a la presidenta Sheinbaum.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Armani y la "democratización" del lujo	La paradoja Armani constituye uno de los fenómenos más reveladores del capitalismo tardío: una marca que simultáneamente encarnó la sofisticación del poder establecido el hambre de reconocimiento de quienes aspiraban a él.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Vecinos de Ecatepec piden agua	Vecinas de Ecatepec llegaron hasta la Suprema Corte de Justicia de la Nación con cubetas, pancartas y un grito claro: "agua por red, no por pipas" .
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Nuevos 850 jueces	Habrá que ver cómo se acomodan las calabazas en el nuevo Poder Judicial , sobre el que hay dudas y una gran expectativa de que rápidamente funcione. El nuevo órgano de administración inició con algunos tropiezos pues no tiene la información de quiénes son los nuevos 850 jueces y magistrados; ni a dónde están asignados.

Síntesis informativa

05 de septiembre de 2025

EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Una opción trasatlántica	Una opción trasatlántica paradojas arancelarias: la Unión Europea ahora está dispuesta a firmar tratados comerciales con los países del Cono Sur latinoamericano y a ampliar sus lazos comerciales con México, ante las condiciones imperantes en la economía global.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Pío y Loret	La demanda de Pío López Obrador contra Loret de Mola por daño moral es un ataque directo a la libertad de expresión.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Confianza en la nueva Corte	¿Confías en la nueva Suprema Corte de Justicia? ¿Será capaz de limpiar el sistema judicial de corrupción y nepotismo? Es el tema del sondeo de opinión en redes sociales.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Marco Rubio impreciso	En México durante una acotada conferencia de prensa, el secretario Marco Rubio fue marcadamente impreciso respecto a la repetición de esos ataques a cárteles "terroristas" , aunque, como era natural, defendió las políticas trumpistas de aniquilamiento en caliente de presuntos sospechosos de narcotráfico.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Maniqueísmo	Maniqueo es el régimen de la 4T , para el cual los pobres son todos buenos y los ricos son malos todos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC